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Андреева Елена Сергеевна 

 Белоруска, родилась в 1983 году в семье рабочих. 

Окончила Гомельский кооперативный институт 

потребительской кооперации по специальности 

«Коммерческая деятельность». Трудовой путь 

начала в Барановичском райпо в 2004 году 

продавцом сельских магазинов, с 2015 года 

работала первым заместителем председателя 

райпо. С 2016 работаю директором ТПК ОПС 

станции Барановичи ОАО «ДОРОРС». В 2021 году 

награждена Благодарностью Министра 

антимонопольного регулирования за многолетний 

добросовестный труд, высокий профессионализм. 

значительный вклад в развитие отрасли торговля. 

Мать троих детей. 

 

Уважаемые избиратели! 

Социальная справедливость, мирное небо над головой, политическая 

стабильность, инновационное развитие экономики. Эти принципы должны 

быть реалиями нашей жизни. 

Наш город, наш избирательный округ – это наш дом. Вместе мы можем и 

должны сделать все для того, чтобы нашим семьям и нам было здесь 

комфортно жить и работать. Эти правила моей активной жизненной позиции 

дали основание выдвинуть свою кандидатуру для участия в выборах. Считаю, 

что депутат – это связующее звено между гражданами и органами власти. Это 

звено должно быть крепким и эффективным. Ни одна проблема округа не 

должна остаться без внимания!  

Первоочередной задачей для меня, как гражданки Республики Беларусь, 

является решение вопросов, направленных на улучшение качества жизни и 

социальной защищенности всех слоев населения, в случае избрания буду 

выступать за принятие эффективных мер, которые позволят ограничить рост 

цен. 

Совершенствование материально-технической базы учреждений 

здравоохранения — первостепенная задача, требующая пристального 

внимания. Кроме этого, для жителей нашего города должна быть возможность 



быстро и качественно получать квалифицированную медицинскую помощь. 

Необходимо наладить работу с населением в части профилактики 

заболеваний, должна быть доступность информации о способах их 

диагностики. 

Серьезные проблемы для нашего города — благоустройство территорий и 

дорог, буду способствовать увеличению финансирования, направленного 

на ремонт дорожного покрытия не только на центральных  улицах города, но 

и на улицах частного сектора. 

Основные направления моей предвыборной программы: 

1. Молодежи — качественное образование, трудоустройство; 

2. Пенсионерам — обеспеченная старость; 

3. Квалифицированному специалисту – высокооплачиваемую работу и 

гарантии трудовых прав; 

4. Строительство доступного жилья; 

5. Решение накопившихся проблем в жилищно-коммунальном хозяйстве; 

6. Благоустройство дворов и улиц; 

7. Качественная медицина, доступная всем. 

8.Взаимодействие с торговыми объектами города по совершенствованию 

вопроса для предоставления малообеспеченным слоям населения 

дополнительных скидок на потребительские товары. 

 

Уважаемые избиратели! У нас общие представления о будущем страны, 

нашего города и общие планы. И все хорошие дела мы должны делать по зову 

сердца! Если Мы вместе будем решать проблемы, то воплотим возможности 

в реалии нашей жизни. 

 

 

 

 


